

# Schneidhainer Traditionen werden vom HBV fortgeführt

Auch in diesem Jahr werden die Traditionen in Schneidhain aufrechterhalten.

## Gedenkfeier am Totensonntag

Am Totensonntag hat der Vorstand des Heimat- und Brauchtumsverein Schneidhain i.Ts. 2017 e.V. (HBV) einen Kranz im Namen aller Schneidhainer Vereine bei der Gedenkfeier auf dem Friedhof niedergelegt.

## Weihnachtsbaum am Kuckuckstreff

Pünktlich zum 1. Advent stellte der Vorstand des HBV mit Hilfe von aktiven Vereinsmitgliedern den Weihnachtsbaum am Kuckuckstreff auf.

Die Dorfschänke Schneidhain hat den Baum in diesem Jahr gespendet, so ließ es sich Familie Arora nicht nehmen, auch persönlich dabei zu sein. Die vier Meter hohe Tanne stammt vom Schneidhainer Weihnachtsbaumverkauf Iris Jug (An den Geierwiesen, gegenüber dem alten Feuerwehrgerätehaus). Dank Schmuck-Spenden der Mitglieder erstrahlt der Baum in weihnachtlichem Glanz. Die Kinder der Kinder(T)Räume haben anschließend selbstgebastelte Tannenbäume und Sterne aufgehängt. Mit einem Banner davor lädt der Verein zum diesjährigen Hüttenzauber am Samstag, 10.12.2022, ab 14 Uhr ein.

## Hüttenzauber am 10. Dezember

In diesem Jahr wird der Hüttenzauber vom Kuckuckstreff vor die Heinrich-Dorn-Halle umziehen. „Dort können wir auch unsere geplante Attraktion für die Kinder toll umsetzen“, verkündet die 1. Vorsitzende Christine

Grafe-Vidakovich in einer Videobotschaft für die Mitglieder.

Vergangene Woche veröffentlichte der HBV, dass der Dampfbahn-Club Taunus einen Rundkurs auf dem Platz vor der Halle aufbauen wird.

Ab 14 Uhr lädt der HBV in das Weihnachtsdorf vor der Halle ein und wird Getränke, Gegrilltes und Dampfbahn-Rundfahrten anbieten. Auch in diesem Jahr wird wieder Hausgemachtes, Selbstgebasteltes und Selbstgebackenes angeboten. Hier freut sich der Vorstand, sowohl bekannte als auch neue Aussteller begrüßen zu dürfen.

## Weihnachtsbeleuchtung „Schnaademer Sterne“



Foto: privat

Nach dem ersten Spendenaufruf Anfang des Jahres konnten im März 10 LED-Sterne bestellt und 10 Straßenlaternen, an der Linde beginnend, technisch aufgerüstet werden. Somit erstrahlt Schneidhain seit dem 1. Advent in weihnachtlichem Glanz.

Damit auch weitere Sterne bestellt und Straßenlaternen aufgerüstet werden können, ruft der HBV zu einer weiteren Spendenaktion auf.

Pro Stern entstehen Kosten von fast 1.000 Euro. Dies sind der Kauf des Sternes von einem Produzenten aus der Region, die Halterungen an den Straßenlaternen und die jeweils einmal notwendige Installation einer Steckdose an der Laterne mit Verkabelung, Hubsteiger und Fachpersonal.

Das Einlagern, Auf- und Abhängen übernimmt dankenswerterweise die Stadt Königstein.

Wer dieses Projekt, als Privatperson oder als Unternehmen, unterstützen möchte, darf auf folgendes Konto überweisen:

**Kontoinhaber: Stadt Königstein im Taunus**

**IBAN: DE96 5125 0000 0013 0350 16**

**Kreditinstitut: Taunus Sparkasse**

**BIC: HELADEFITSK**

**Verwendungszweck: Weihnachtsbeleuchtung Schneidhain**

Spendenquittungen können für Spenden ab 300 Euro von der Stadt ausgestellt werden. Bitte dazu den HBV nach der Überweisung kontaktieren unter [info@hbv-schneidhain.de](mailto:info@hbv-schneidhain.de) Anfang des neuen Jahres soll dann eine weitere Bestellung aufgegeben werden, sodass im Advent 2023 weitere Sterne an den Straßenlaternen leuchten.